

Madrid, a 4 de octubre de 2013

Queridas familias:

Después de estos primeros días de adaptación, os recordamos las normas de acceso al centro.

- Se abren las tres puertas del patio: plaza, iglesia y polideportivo.
- La puerta de acceso al edificio del colegio es la puerta roja junto a Conserjería.
- Por la mañana se abren las puertas a las 8,50h y se cierran a las 9,15h.
- A mediodía, las puertas se abren a las 12,25h y se cierran a las 12,40h.
- Después de comer las puertas se abren a las 14,25h y se cierran a las 14,40h.
- Por la tarde las puertas se abren a las 15,55h.
- A los alumnos/as de Educación Infantil se les puede acompañar hasta la puerta de las clases.
- A los alumnos/as de Educación Primaria hay que dejarlos en la puerta roja de acceso al colegio y ellos/as deben ir solos/as hasta sus clases.
- Si por alguna circunstancia tenéis que llegar o recoger a los alumnos/as fuera de estos horarios, la puerta que permanece siempre abierta es la del polideportivo.
- Aunque la puerta del polideportivo esté abierta, no se puede acceder al patio en horario escolar.
- La puerta de atrás del edificio, que da a la calle San Roberto, 16 (conocida como huerto) ES UNA PUERTA DE SERVICIO Y NO PODÉIS USARLA DE ATAJO PARA ENTRAR O SALIR DEL COLEGIO.

Gracias por cumplir estas normas, recordad que son en beneficio de todos/as.

Un saludo,

Ana Benito e Inma Martín  
(Coord. Educación Infantil y Educación Primaria)